

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com



Photo: DR/L'Union

Jamais notre équipe n'avait été à ce point «décimée» au niveau de sa défense.

La parole à nos anciens internationaux



Photo: Wilfried MBINAH

• RODRIGUE MOUNDOUNGA :

"Contre les Comores, nous avons commencé timidement la rencontre. Nous avons même respecté l'adversaire bien qu'étant un cran au-dessus. Concernant le match contre le Ghana, ce vendredi, il sera très engagé car les Ghanéens sont dos au mur. Pour ce match, nous devons être physiquement au point car ils mettront la pression d'entrée pour nous intimider. Il faudra faire face. Je sais que ça va être difficile, mais un bon résultat des nôtres est possible. Il suffira d'y croire".



Photo: Jean-François MAROLA

• PAUL KESSANY :

"En football, c'est celui qui se prépare le mieux qui peut prétendre avoir des bons résultats. Qu'à cela ne tienne, contre les Comores, j'ai vu une équipe gabonaise solide défensivement malgré les errements de notre portier. Le match de vendredi, face au Ghana, va être intense. Nous sommes obligés de relever le défi physique que risquent de nous imposer les Black Stars. J'espère tout simplement que nous serons à la hauteur pour glaner au minimum un point".



Photo: BANDOMA

• STÉPHANE NGUEMA ONDO :

"C'est déjà important d'avoir débuté par une victoire. Et ce, pour aborder le match de vendredi dans de bonnes dispositions psychologiques. Les Black Stars sont dos au mur. Elles vont donc tout donner pour ne pas se laisser distancer au classement. Concernant les Panthères, j'ose espérer qu'elles se sont bien reposées. Car, j'ai vu une équipe gabonaise un peu émoussée dans les 15 dernières minutes contre les Comores".
Par PSNB

Quel Onze face au Ghana ?

J.A.L
Yaoundé/Cameroun

Le moins que l'on puisse dire c'est que le staff technique des Panthères a eu l'embarras du choix pour composer ses trios offensifs et médians, contrairement au secteur défensif plombé par une cascade de forfaits.

Un compartiment qui devrait être encore commandé par le portier Jean-Noël Amonome qui a effectué une séance complète hier, après avoir été exempté des deux précédentes pour une douleur musculaire à la cuisse droite.

Devant lui, la principale interrogation reste le tandem axial. Etant donné que Johan Obiang, seul titulaire, va tenir sa place à gauche ; et que sur la droite, Anthony Oyono va vivre son baptême du feu. Il va donc rester à déterminer une association axiale. Touché à l'entraînement hier, on a cru au forfait de Bruno Ecuele Manga. Finalement plus de peur que de mal ! Qui alors pour accompagner le défenseur de Dijon ? Le coach Yala à plusieurs solutions. Ce dernier peut aligner Junior Assoumou Akue, comme ce fut le cas en Libye. A défaut de faire reculer Alex-Moukettou Moussounda. Autant

dire une véritable difficulté pour le coach Anicet Yala qui hérite là d'une situation bien coriace. Ce qui, quoiqu'il arrive, laissera le champ libre à une nouvelle titularisation de Louis Ame-ka Autchanga dans l'entrejeu, aux côtés de Mario Lemina (ou Biyogo Poko) et Guelor Kanga. Même s'il reste l'option Serge Ngouali. Pour un trident aligné derrière Denis Bouanga, Aaron Boupendza et Pierre-Emerick Aubameyang dont on attend beaucoup pour déjouer l'agressivité défensive ghanéenne et compenser les faillites défensives prévisibles.

Avis d'expert

"LA RENCONTRE DE CE SOIR PROMET D'ÊTRE TRÈS ENGAGÉE"

GABONAIS et Ghanéens s'affrontent ce soir pour la victoire. Côté gabonais, un succès, au pire des cas un nul ouvrirait les portes des 8es de finale à notre Onze national. Pour le Ghana, la victoire est impérative.

Alain Giresse s'est prononcé sur cette rencontre aux allures de "finale" du groupe C. Pour ce dernier, "la rencontre de ce soir promet d'être très engagée".

Par ailleurs, le technicien français insiste sur la nécessité pour l'équipe gabonaise de mettre le collectif au service de l'équipe. "Tout en utilisant la vitesse de Pierre-Emerick Aubameyang pour créer la différence. Et pour ce faire, le secteur médian aura un important rôle à jouer dans l'animation offensive. Ce secteur doit constituer le premier rideau défensif d'une équipe gabonaise amputée de plusieurs joueurs de son arrière-garde".

Pour "Gigi", la solidarité du groupe sera un atout essentiel pour le Gabon.

